



Expropiación forzosa: criterios de valoración de bienes y derechos

En estas fechas no son pocos los ciudadanos que se están viendo afectados por la llegada del AVE, y otros se verán afectados por la realización de importantes obras hidráulicas, cinturones de circunvalación, etc. todos ellos titulares de terrenos o de derechos distintos del de la propiedad, que serán objeto de expropiación como medio de obtención de los terrenos necesarios para materializar tales infraestructuras.

(...) Texto íntegro ...